
 

 

 

Abaixo seguem as principais deliberações e temas da reunião realizada no dia 

14 de abril de 2015, na sede da SPPREV: 

O diretor-presidente em exercício da SPPREV, José Roberto de Moraes, 

comunicou os informes gerais.  

- Em seguida, a Diretoria Executiva deliberou por inverter a pauta da reunião, 

oportunidade em que passaram a analisar e discutir o Balanço de Janeiro e de 

Fevereiro de 2015.  

- Após os esclarecimentos prestados pelo diretor de Administração e Finanças, 

Ronaldo dos Santos Lima, a Diretoria Executiva aprovou, por unanimidade, o 

Balancete de Janeiro e Fevereiro de 2015.   

- Em seguida, foram convidados o gerente de Processamento e 

Recadastramento da Diretoria de Relacionamento com o Segurado - DRS, 

Michelângelo Benassatto, a analista da Atlantic Giovana Furlan bem como a 

supervisora de Concessão de Aposentadoria da Diretoria de Benefícios - 

Servidores Públicos - DBS, Shirley J. O. Cascales, para apresentarem  o novo 

fluxo de validação de tempo de contribuição – VTC. Assim, Giovana explicou 

que se trata de um fluxo que emite a Validação do Tempo de Contribuição para 

fins de aposentadoria, uma vez que, atualmente, cada Secretaria Estadual 

realiza a referida validação do tempo de contribuição dos seus servidores de 



uma maneira diferente. Desta forma, com o referido fluxo, a SPPREV pretende 

unificar os modelos de validação do tempo de contribuição dos servidores de 

todas as Secretarias Estaduais, sendo que o fluxo de validação está atrelado 

ao fluxo de concessão. Ainda, Giovana apresentou o fluxo de trabalho 

implementado, passando a exemplificar o trâmite no fluxo com um protocolo. 

Por fim, Giovana mostrou o produto do fluxo de trabalho, que consiste na 

validação do tempo de contribuição. Questionado pelo diretor presidente em 

exercício, o diretor de Benefícios - Servidores Públicos afirmou que o fluxo de 

VTC passará a ser obrigatório ao se solicitar a aposentadoria. Ainda ressaltou 

que, com relação à Secretaria da Educação, o fluxo de VTC já está em vias de 

ser efetivado, aguardando apenas os últimos ajustes e testes, por conta da 

integração com o sistema GDAE, sistema este pertencente àquela pasta. 

Fernando Zanelli também informou que, ao menos em relação à Secretaria da 

Educação, já foi aprovado o cronograma de conclusão e implantação da VTC 

para o final do 2º semestre de 2015 


